

PROCEDURE D'INSCRIPTION DANSE PAQUITA 2021/2022

Etapes 1, 2 et 3 : Sur la même page, vous sélectionnez le nombre de cours avec le tarif correspondant, puis en faisant défiler la page vers le bas vous sélectionnez, à l'étape 2, le ou les cours souhaités.

INSRIPTIONS 2021/2022
par Ecole de danse PAQUITA
Fin de l'adhésion le 31 décembre 2021

1 cours/semaine ENFANTS/ADOS ATTENTION ! pensez à sélectionner le cours	99.00 € par échéance (Soit 297.00 € au total)	1
2 cours/semaine ENFANTS/ADOS ATTENTION ! pensez à sélectionner les 2 cours	160.00 € par échéance (Soit 480.00 € au total)	0
3 cours/semaine ENFANTS/ADOS ATTENTION ! pensez à sélectionner les 3 cours	202.00 € par échéance (Soit 606.00 € au total)	0
4 cours/semaine ENFANTS/ADOS ATTENTION ! pensez à sélectionner les 4 cours	263.00 € par échéance (Soit 789.00 € au total)	0
1 cours/semaine ADULTES ATTENTION ! pensez à sélectionner le cours	107.00 € par échéance (Soit 321.00 € au total)	0
2 cours/semaine ADULTES ATTENTION ! pensez à sélectionner les 2 cours	163.00 € par échéance (Soit 489.00 € au total)	0
3 cours/semaine ADULTES ATTENTION ! pensez à sélectionner les 3 cours	228.00 € par échéance (Soit 684.00 € au total)	0
4 cours/semaine ADULTES ATTENTION ! pensez à sélectionner les 4 cours	283.00 € par échéance (Soit 849.00 € au total)	0
SELECTION DU COURS HIP HOP ENFANTS LUNDI 17h15-18h15 Année de naissance 2015/2011 Professeur: JULIE	gratuit	1
SELECTION DU COURS HIP HOP ADOS LUNDI 18h15-19h30 Année de naissance 2010/2007 Professeur: JULIE	gratuit	0
SELECTION DU COURS RAGGA DH ADULTES LUNDI 19h30/21h Professeur: JULIE	gratuit	0
SELECTION DU COURS CLASSIQUE ADULTES LUNDI 19h30-21h Professeur: CHARLOTTE	gratuit	0

Etape 3 : En bas de la même page, vous procédez à l'étape suivante...merci de bien vérifier que le choix du tarif ainsi que le choix du ou des cours est été fait...

Montant à payer pour la durée de l'adhésion : 297,00 €

HelloAsso est une entreprise sociale et solidaire, qui fournit gratuitement ses technologies de paiement à l'organisme **Ecole de danse PAQUITA**. Une contribution au fonctionnement de HelloAsso, modifiable et facultative, vous sera proposée avant la validation de votre paiement.

Étape suivante >

INSRIPTIONS 2021/2022
Merci de vérifier que vous avez bien sélectionné le tarif ainsi que le choix du/des cours avant finalisation de votre inscription !
Attention !!! Aucune inscription sera validée par la direction si une des deux étapes est manquante !!!

HelloAsso ?
HelloAsso est une entreprise solidaire d'utilité sociale. Nous fournissons nos technologies de paiement **gratuitement, sans frais ni commissions**, à plus de 100 000 associations françaises. Les contributions volontaires que nous sollicitons les internautes sont notre unique source de revenus. Merci pour votre soutien !

Alternatif
Grâce à un modèle économique reposant uniquement sur la contribution volontaire de chacun

Pour tous
Une solution accessible au plus grand nombre, simple à utiliser

Humain
Derrière les lignes de codes, il y a toute une équipe engagée auprès de chaque utilisateur.

Etape 4 : Vous devez renseigner obligatoirement tous les formulaires qui apparaissent, pour l'adhésion ainsi que pour chaque cours sélectionnés...

The screenshot shows the 'Editer l'adhésion' page for 'INSCRIPTIONS 2021/2022' by 'Ecole de danse PAQUITA'. The main form is titled '1 cours/semaine ENFANTS/ADOS' and is divided into two sections. The first section, 'Adhérent 1', contains fields for 'Prénom *' (PAOLI), 'Nom *' (PATRICE), 'Préfixe de l'adhérent', 'Numéro de téléphone *', 'Email *', 'Adresse *', 'Code Postal *', 'Date de naissance *', and 'Ville *'. The second section, 'SELECTION DU COURS HIP HOP ENFANTS LUNDI 17h15-18h15', contains fields for 'Prénom *' (PAOLI) and 'Nom *' (PATRICE). A blue hand-drawn circle highlights both sections. To the left of the form, a blue number '4' is written. On the right, a 'Mémoriser' button is visible. The top navigation bar includes 'Choix de l'adhésion', 'Adhérents', 'Coordonnées', and 'Récapitulatif'. The bottom navigation bar includes 'Étape précédente' and 'Étape suivante'.

Etape 5 : Vérification puis étape suivante...

The screenshot shows the 'Vérifiez vos coordonnées' step of the registration process. The form contains fields for 'Prénom *' (patrice), 'Nom *' (paoli), 'Adresse email *' (patrice.paoli@orange.fr), 'Date de naissance *' (20/01/1976), and 'Pays de résidence *' (France). A blue hand-drawn circle highlights the 'Étape suivante' button. To the left of the form, a blue number '5' is written. The top navigation bar includes 'Choix de l'adhésion', 'Adhérents', 'Coordonnées', and 'Récapitulatif'. The bottom navigation bar includes 'Étape précédente' and 'Étape suivante'. The right sidebar shows a 'Montant à payer' of 99,00 € and a 'PARAMÈTRES' menu with options for 'Modifier les contenus', 'Partager ma page', 'Statistiques', and 'Administration'.

Etape 6 : Vous avez la possibilité ou pas de contribuer au fonctionnement de « HelloAsso ». Vous pouvez réduire la somme proposée automatiquement ou bien cocher la case si vous ne souhaitez pas y participer.

Etape 7 : Vous devez cocher les cases et lire : le règlement intérieur de l'école de danse Paquita, les conditions générales de ventes ainsi que la charte de confidentialité.

Etape 8 : Valider et payer, un mail de confirmation vous sera envoyé automatiquement.

The screenshot shows the 'helloasso' website interface for 'INSCRIPTIONS 2021/2022 par Ecole de danse PAQUITA'. The page is divided into several sections:

- Récapitulatif**: A table showing the breakdown of fees. The total amount is 297,00 €.
- Vos échéances**: A table showing the payment schedule. The first installment is 102,49 € due on 01/11/2021.
- Options**: A section for 'Votre contribution au fonctionnement de HelloAsso' with a 'Modifier' button set to 3,49 €.
- Conditions**: A section with checkboxes for accepting terms and conditions.
- Payment**: A section with a 'Valider et payer' button and a summary of the amount to be paid today (102,49 €).

Handwritten blue annotations are present on the page:

- A '6' with an arrow pointing to the 'Modifier' button in the 'Options' section.
- A '7' with an arrow pointing to the checkboxes in the 'Conditions' section.
- An '8' with an arrow pointing to the 'Valider et payer' button in the 'Payment' section.

Merci pour votre inscription !